Ausolan.



El alumnado de ESO y Bachillerato dispone de un comedor propio.



En este espacio renovado el alumnado pasa por el autoservicio, donde el personal de Ausolan les sirve un menú en el que podrán elegir entre tres platos elaborados en el día en la cocina del colegio, así como dos postres (fruta variada o lácteo).



A continuación, podrán sentarse con su bandeja donde quieran con sus compañeros/as.

En el caso de tener alguna alergia o intolerancia, deberán entregar en Secretaría el informe médico y las dietistas de Ausolan elaborarán una dieta adaptada.